
 
PROPOSICION No. 006 

 
 

Propongo a los Honorables Concejales, citar al Secretario de Infraestructura doctor JUAN 
DIEGO FLOREZ GONZALEZ, para que nos brinde un informe pormenorizado de: 
 

1.  El estado actual de la malla vial de la ciudad de Cali. 
2. ¿Qué comunas han sido intervenidas por el plan “bacheton”? 
3. ¿En qué porcentaje de ejecución se encuentra el plan “bachetón”? 
4. ¿Qué comunas necesitan de una intervención urgente? 

 

H.C.MARIA ISABEL MORENO SALAZAR, coadyuvada por los Honorables Concejales:  
ALEXANDRA HERNANDEZ CEDEÑO, TERRY HURTADO GOMEZ, HARVY MOSQUERA, 
NATALIA LASSO OSPINA,  ROBERTO ORTIZ URUEÑA, JUAN MARTIN BRAVO CASTAÑO, 
FABIO ALONSO ARROYAVE BOTERO. 
 

ADICION: 
 

- ¿Cuál es el real estado de las vías en Cali? 
- ¿Cuál es el estado de las ciclobandas, ciclocarriles y ciclorutas? 
- ¿Cuál es la longitud construida de las ciclobandas, ciclocarriles y ciclorutas? 

 

H.C. ROBERTO ORTIZ URUEÑA 
 

ADICION: 
 

- ¿En qué estado se encuentran las obras del sur? 
- ¿En cuánto tiempo terminaran las obras del sur? 
- ¿Cuánto presupuesto adicional requieren las obras del sur? 

 

H.C. JUAN MARTIN BRAVO CASTAÑO 
 

ADICION: 
 

- ¿Cómo se encuentran las vías en los corregimientos y cuál es el plan de acción 
para la recuperación vial y su mantenimiento? 

 

H.C. FABIO ALONSO ARROYAVE BOTERO. 
 
ADICION: 
 

- ¿Cuál es el estado de las obras financiadas por el empréstito, aprobadas en el 
gobierno pasado? 

- ¿Cuál es el estado de la vuelta de occidente? 
 
H.C. ALEXANDRA HERNANDEZ CEDEÑO 

 


